



Élections provinciales

Conseil fédéral
18 et 19 juin 2018

Élections québécoises

Proposition 1

Attendu que voter est un droit fondamental et que l'exercice du droit de vote est le premier jalon d'une démocratie forte et d'une participation active;

Élections québécoises

Il est proposé :

Que la CSN invite tous les membres de ses syndicats affiliés et la population québécoise à s'investir massivement et à exercer leur droit de vote le 1^{er} octobre 2018

Élections québécoises

Proposition 2

Attendu que les statuts et règlements de la CSN stipulent que la CSN, dans l'intérêt des travailleuses et des travailleurs, peut exercer une action de portée politique visant à combattre tout gouvernement, administration publique, programme, projet de loi et situation qui nuit aux intérêts fondamentaux des classes populaires, et à promouvoir la réalisation de tout programme et de toutes mesures susceptibles de servir ces intérêts;

Élections québécoises

Attendu l'adoption par le 65^e Congrès du manifeste *Voir loin, viser juste*;

Attendu que les résolutions adoptées lors du 65^e Congrès prévoient que les syndicats, les conseils centraux et les fédérations de la CSN consultent leurs membres afin de déterminer des priorités de revendications électorales en lien avec le manifeste;

Attendu les plateformes de revendications régionales qui ont été élaborées par les organisations affiliées de la CSN à la suite de ces consultations;

Élections québécoises

Il est proposé :

Que la CSN invite l'ensemble de ses organisations affiliées à interpeller dès maintenant, dans chaque circonscription provinciale, les candidates et candidats des différents partis afin d'obtenir des engagements clairs quant à nos principales revendications et de dénoncer les intentions antisociales, et ce, jusqu'à la tenue des élections le 1^{er} octobre prochain